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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Liegenschaftsausschuss 22.11.2021 
 

Konzept- und Direktvergaben 2022 

Sehr geehrte Frau Sommer, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 
für eine klarere Voraussicht auf das Jahr 2022 bitten wir die Verwaltung um die Beantwor-
tung folgender Fragen: 
 
1. Wie viele städtische Flächen sollen 2022 in Direktvergabe für den Wohnungsbau ver-

geben werden und um welche handelt es sich? 
2. Wie viele städtische Flächen sollen 2022 in einer Konzeptausschreibung angeboten 

werden und um welche handelt es sich? 
3. Sind bei den Konzeptausschreibungen auch Flächen dabei, die für junge Genossen-

schaften und/oder gemeinschaftliche Wohnformen geeignet sind? Sind Flächen für 
Pflegeheime, Studierendenwohnheime und sonstige Zielgruppen vorgesehen? 

4. Welche städtischen Liegenschaften kommen 2022 für eine Vergabe oder Zwischen-
nutzung an soziale oder sozio-kulturelle Nutzungen in Frage? 

 

Es wird darum gebeten die Antwort auch dem Unterausschuss Wohnen vorzulegen.  
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Mit freundlichen Grüßen 
  
 
gez. gez. gez. 
Lino Hammer 
Grüne- 
Fraktionsgeschäftsführer 

Niklas Kienitz 
CDU- 
Fraktionsgeschäftsführer 

Lucas Sickmöller 
Volt-  
Fraktionsgeschäftsführer 
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